
  

 

平成３０年度 

千葉市若葉区町内自治会連絡協議会

通 常 総 会 

 

議 事 録 
 

 

 

日時 平成３０年５月１２日（土）午前１０時００分 

場所 若葉区役所 ２階 講堂 

 

 

 

出席 ８０自治会（委任状７９自治会）計１５９名 

 

 



○司会者      ○○ ○○ 理事 

 

○開会の言葉    ○○○ ○○ 理事 

 

○区連協会長挨拶  ○○ ○○ 会長 

 

○ 功労者表彰 

（地区連絡協議会長の部（表彰内規第１条第１号該当）） 

第○○地区連絡協議会  ○○ ○○ 様 

 

（町内自治会長の部（表彰内規第１条第２号該当）） 

  ○○○○○自治会    ○○ ○○○ 様 

○○○○○自治会    ○○ ○○ 様 

○○○自治会      ○○ ○○ 様 

○○○町内会      ○○ ○○ 様 ※欠席 

○○○自治会      ○○ ○○ 様 

○○○自治会      ○○ ○ 様  ※欠席 

   

以上、欠席者を除く５名に、○○会長より表彰状授与 

 

○来賓祝辞   若葉区長 青木 茂 様 

         

○祝電披露   千葉市長  熊谷 俊人 

千葉市町内自治会連絡協議会会長 ○○ ○○ 様 

        

○議長選出   ４月１７日開催の「若葉区三役会・理事会」で選出された、

○○ ○副会長に依頼。 

 

○議長就任挨拶（議長）○○ ○（副会長） 

        挨拶に引き続き、本日の出席者数等１５９名（出席８０名、 

委任状７９名）の報告を行い、総会員の過半数を超えている 

ことから、本総会が成立している旨を宣言。 

 

○議事録署名人の指名 

        第１８地区からの推薦により、２名を選出。 

     （署名人）○○町自治会  ○○ ○ 会長 

     （署名人）○○自治会   ○○ ○○ 会長 

 

【会務報告】 

○報告第１号 平成２９年度事業報告      ○○ ○○ 副会長 

○報告第２号 平成２９年度要望事項報告       〃 

 

 

【議案審議】 

◎議案第１号 平成２９年度若葉区町内自治会連絡協議会収入支出決算報告 

            ○○ ○○ 会計 



 

◎議案第２号 平成２９年度若葉区町内自治会連絡協議会収入支出監査報告 

     ○○ ○○ 監事 

 

※質疑応答   

 

①  ３ページ「平成２９年度事業報告」には、会議や研修などの主要な項

目の記載はあるが、避難所運営委員会や自主防災の取り組みなどについ

ての活動報告の記載はない。事業計画の項目については自治会をいくつ

結成したか等、わかりやすく報告すべきではないか。 

 

（○○○○○○○自治会 ○○ ○○○ 会長） 

 

【回答（事務局）】 

 それぞれの項目について区連協としては取り組みの推進や協力とい

うことで事業計画に含めており、主に連絡や調整の部分を担っていた。 

 ご指摘の点については、今後わかりやすくご報告できるよう検討す

る。 

 

拍手多数で議案第１号及び議案第２号は承認された。 

 

 

◎議案第３号 平成３０年度会長及び副会長の承認について 

飯島事務局長報告（平成３０年４月１７日三役会･理事会におい

て互選） 

会 長  ○○ ○○ 

副 会 長   ○○ ○ 

副 会 長  ○○ ○○ 

 

拍手多数で議案第３号は承認された。 

 

 

◎議案第４号 平成３０年度事業計画（案）について   ○○ ○○ 会長 

 

 

◎議案第５号 千葉市若葉区町内自治会連絡協議会収入・支出予算書（案） 

                           ○○ ○○ 会計 

 

※質疑応答 

 

①  ２２ページ「平成３０年度収入・支出予算書（案）」における支出内

訳について、事務費の予算額が平成２９年度決算よりも少なくなってい

るが大丈夫か。切手などは値段が上がっているのに、なぜ予算額を少な

くしているのか。 

（○○○○○自治会 ○○ ○○ 会長） 

 



【回答（事務局）】 

 平成２９年度は、事務において皆さまにお配りする資料印刷のための

プリンタインク代がかさんだが、そういった支出がなければ予算額３０

万円で足りる見込み。 

 

②  先ほどの質問のように、事務費が少し足りなくなった場合は、予備費

から支出できるのか。 

（○○○○○○○○○自治会 ○○ ○ 会長） 

 

【回答（事務局）】 

 予算額以上の支出が必要となった場合は、予備費からの支出として対

応する。 

 

③  ２０ページ「平成３０年度事業計画（案）」を見ると昨年度同様のよ

うだが、会則には会議開催や役員選出などのみで事業計画の推進につい

て記載がない。また、会則の第２章に「町内自治会に共通する問題につ

いて調査研究を行う」とあるが、主体は誰か。実行するのは区役所で、

区連協は会議のみ行うということか。 

（○○○○○○○自治会 ○○ ○○○ 会長） 

 

【回答（事務局）】 

 事業計画は事務局で作成した案を、理事会の場で役員の方々に諮って

決定しており、区連協運営に関しても、同じく個別の案件等について、

会長をはじめとする役員の方々に諮ったうえで、各自治会への周知や協

力をお願いしている。ご意見を踏まえ、今後分かりやすい形で提示でき

るよう検討する。 

 

【回答（○○会長）】 

 若葉区連協というのは連絡協議会という名前のとおり、主に連絡・調

整を行っており、事業を直接行うというよりは、どちらかといえば本日

のような会議で会長の皆さま方のご意見を伺い、連絡・調整を行って行

く役割が大きい。 

 

拍手多数で議案第４号及び第５号は承認された。 

 

 

◎議案第６号 千葉市若葉区町内自治会連絡協議会監事選任 

       第○○地区・第○○地区からの推薦により２名を選任。 

 

第○○地区 ○○○自治会    ○○ ○○ 氏 

    第○○地区 ○○○○○自治会  ○○ ○○ 会長 

 

拍手多数で議案第６号は承認された。 

 

 

 



○その他   若葉区地域振興課より配付資料（平成３１年度町内自治会集会

所建設等計画の照会）について説明 

 

○閉会の言葉 ○ ○○ 理事 

 

議事録署名人    ○○町自治会 

                   

 会長             ○印  

               

              ○○自治会 

 

                   会長             ○印  


